

# 絆づくり通信 2017

NO. 60

春の活動が実を結び、実りの秋を堪能しました！！



四日市市で行われたサツマイモの収穫とミートパスタ作りを通じた居場所づくり活動に参加しました。畑では泥にまみれ、他の参加者と協力し楽しく芋の収穫ができました。その後、近くの公民館で、調理体験に参加しました。若樫サポーターは缶切り初体験の少年の持つ缶を最後まで押さえるなど、根気よくサポートができていました。

10月14日(土)  
居場所づくり活動  
「農業・調理  
体験活動」



津市の河芸町で昔のおもち作りを通じた居場所づくり活動に参加しました。講師の指導のもと、京ゴマと竹とんぼを作成しました。参加した少年は基より、若樫サポーターも初めての体験であったため、四苦八苦しながらの活動となりました。しかし、その中で参加者同士で会話をしたり、できあがったおもちで遊んだり、年代を越え楽しく交流ができました。

10月14日(土)  
居場所づくり活動  
「工作体験活動」



名張市赤目町で行われた調理体験を通じた居場所づくり活動に参加しました。獲れたサツマイモを使って、鬼まんじゅうとスイートポテトを調理しました。調理工程を参加者全員が協力し合い行ったので、できあがったときの満足度は大きかったようでした。若樫サポーターは準備から片付けに至るまで長時間にわたり、意欲的に活動ができました。

10月15日(土)  
居場所づくり活動  
「調理体験活動」



松阪市小阿坂町で行われた農業体験活動を通じた居場所づくり活動に参加しました。6月に植え付けたサツマイモの収穫を行いました。皆泥にまみれ、土から出てくるサツマイモに一喜一憂し、その場で炭火で焼き芋にし、おいしくいただきました。若樫サポーターも楽しみながらも、少年たちに寄り添い、運営に作業にと、意欲的に活動ができました。

11月12日(日)  
居場所づくり活動  
「農業体験活動」

三重県少年警察学生ボランティア「若樫サポーター」の活動を紹介しています